

Il y a une deuxième piste à explorer, celle d'une candidature Communiste à la présidentielle, qui elle ne va certainement pas, si elle est présente au second tour, appeler à « l'unité » et au « vote utile » pour battre la Droite ou le FN. Elle va d'abord mener campagne pour construire le socialisme et le communisme de demain, et c'est possible avec la Démocratie Communiste, mais avec un Prolétariat conscient de sa classe. Ensuite si elle est au deuxième tour, elle proposera aux Prolétaires de toute la France de s'unir entre eux, pour construire la société de demain, et de se rallier le mieux possible aux candidats communistes ou communistes, qui eux auront mené campagne dès le début de la campagne présidentielle. Ils auront évidemment mené campagne pour les mêmes objectifs, construire le communisme et le socialisme de demain, mais avec le Prolétariat conscient de sa classe.

En effet les candidats communistes qui vont se présenter à la présidentielle où à la législative n'ont pas à désertier les échéances électorales. Ils n'ont pas non plus à faire appel « l'unité » et au « vote utile » pour battre la Droite ou le FN, mais ils doivent s'engager à construire avec l'ensemble du monde du travail et du monde social autrement dit le Prolétariat de tout transformer, mais avec lui et pour lui. Ils doivent s'engager à promouvoir des lois qui vont aider le Prolétariat à se désaliéner du capital, en permettant par exemple, qu'une économie communiste avec des établissements bancaires à monnaie commune voit le jour, pour damer le pion au système capitaliste. C'est ainsi qu'ils vont justement pouvoir construire une société inédite au service du peuple mais celui des prolétaires, avec sa participation et pour lui. C'est ainsi que se fera l'unité du monde du travail et du monde social. En effet, désertier la campagne présidentielle, ne permettra certainement pas de mettre en lumière la Démocratie Communiste qui elle par ses fondements crée les conditions de l'unité du Prolétariat.

Dans le communisme l'ennemi, ce ne sont pas les hommes et les femmes et leurs idées quelles qu'elles soient, mais bel et bien le système capitaliste avec son économie et son idéologie qui lui est propre et qui divise tout ce qu'il peut, pour faire du Profit. C'est si vrai, que la Démocratie Libérale en fait quotidiennement la démonstration, que ce soit avec des gouvernements de Droite, comme de Gauche. Nous n'avons pas à nous mêler à leur démocratie, elle est libérale, elle divise tout. La preuve c'est que la Droite et la Gauche ne forme qu'une unité de façade le temps d'une campagne électorale et ensuite tout éclate tout se divise. Jamais l'unité de la Gauche n'a pu se réaliser, et elle ne se réalisera pas plus demain.

Il ne sert à rien d'appeler à l'unité, dès lors qu'elle ne peut pas se concrétiser. Le capitalisme veille au grain. La Démocratie Libérale dans laquelle nous baignons est la Démocratie du capitalisme, les gouvernements de Droite comme de Gauche, en sont ses valets. Ils sont dans l'incapacité de lui porter atteinte. Les luttes se heurtent en permanence au mur de leurs indifférences respectives. Nous, nous sommes des communistes et nous devons faire du communisme partout où c'est possible, y compris dans un contexte libéral, dans lequel nous baignons. Il y a deux peuples le peuple des exploités et des exploités. Nous n'avons pas à nous allier avec d'autres organisations politiques dans ce contexte de démocratie libérale, notre seul allier c'est le Prolétariat. Nous sommes partie intégrante de lui.

Bien sûr, notre campagne devra être basée sur le déploiement de la Démocratie Communiste pour que chaque Prolétaire-citoyen puisse se reconnaître dans sa classe, car pour l'heure ce n'est pas évident dans la conscience de chaque citoyen. Nous devons démontrer à ce Prolétaire-citoyen, ce que nous sommes en capacité de produire et de faire pour lui, mais il doit comprendre que rien ne pourra se faire, sans lui. Il doit en

devenir l'acteur à part entière. C'est la Démocratie Communiste qui rend chaque Prolétaire-citoyen acteur politique et économique du changement. C'est elle qui va décupler nos forces, et les forces du Prolétariat, c'est elle qui va permettre la transformation de la société démocratiquement et pacifiquement. C'est elle qui va révéler le potentiel politique de chaque Prolétaire-citoyen pour qu'il puisse agir, dans et pour la construction du socialisme de demain. C'est à nous seul, Parti Communiste Français, d'aider le Prolétariat à prendre conscience de la classe auquel il appartient, et nous pouvons justement le faire et tout particulièrement durant toute la campagne des échéances électorales qui s'annoncent. C'est le Prolétariat conscient de ce qu'il fait, qui permettra à la société de se transformer. Nous devons passer du faux clivage Droite/Gauche à l'affrontement de classe Capitalisme/Communisme. Seulement voilà, le communisme avec sa Démocratie et son économie doit faire irruption dans la société française et le Congrès en est ce passage obligé.

Aline Béziat

Rochefort le 19 février 2016